

Sozial und ökologisch

Die BISS lädt ein:



Wie geht es weiter mit den Kasernengeländen?

Am Dienstag **16. Januar 2024 um 19.30 h** in der Bürgerwache, Siegfriedplatz, Teestube Raum 102

Eingeladen sind alle, denen eine vernünftige Entwicklung der Bielefelder Konversionsflächen am Herzen liegt. Es geht um lebenswerten und bezahlbaren Wohnraum auf den großen Geländegrundstücken. Wir wollen das chancenreiche, wichtige Thema in die Bielefelder Öffentlichkeit tragen.



Unter anderem starten wir einen Konversions-Podcast. Es geht uns um die Fragen:

- Was hatte die Stadt damals, Anfang des vorigen Jahrhunderts, mit den Liegenschaften vor?
- Ist der abgeschlossene Garnisonsvertrag aus dem Dritten Reich überhaupt

gültig?

- Welche Folgen hat die Privatisierung von Grund und Boden in Zukunft?
- Wie sollte die Nutzung der frei gewordenen Flächen und Häuser gestaltet werden?
- Wie stehen die politischen Entscheider zu dem laufenden Konversionsprozess?

Im Januar wird es losgehen. Wir suchen dafür noch kreative Kräfte und Sprecher*innen. Näheres in der Bürgerwache.

Wir freuen uns, wenn ihr am Dienstag, den 16. Januar 2024 dabei seid!

Es grüßt die BISS

Postkarte des Kasernengeländes an der Detmolder Straße 1938

